

Califican la consulta opositora gigantesco engaño a los venezolanos



Caracas, 17 jul (RHC) La consulta opositora del pasado domingo 16 de julio fue un gigantesco engaño a todo el pueblo venezolano, calificó el jefe de la Comisión de Estrategia y Comunicación del Comando de Campaña Constituyente Zamora 200, Jorge Rodríguez.

El dirigente aseguró que la consulta expresó el descontento de la oposición, a través de ese proceso inconstitucional donde no hubo escrutinio, y se quemaron los cuadernos, y las papeletas, con lo cual quedó demostrado que la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) han perdido más de 5 millones de votantes desde la elección parlamentaria.

En rueda de prensa, Rodríguez señaló que en ese proceso votaron miles de menores de edad, ciudadanos australianos, brasileños, norteamericanos y, según la oposición, “votaron 993 mil en el extranjero” y Venezuela apenas tiene en el registro electoral 102 mil personas.

Señaló además que los ciudadanos afectos a la oposición le piden a la MUD que paren la violencia y el terrorismo, pues esas

acciones “les están costando votos”. Rodríguez aseguró que con las elecciones para la Asamblea Nacional Constituyente, el próximo 30 de julio, el pueblo va a defender la democracia” y la paz.

(Con información de La Radio del Sur)



Radio Habana Cuba